



## kfd Maria Frieden taucht ein in die Geschichte der Burg Vischering



Einen Halbtagsausflug nach Lüdinghausen zur Burg Vischering unternahmen die Frauen der kfd Maria Frieden. Zunächst plauschten die Teilnehmerinnen im Café Reitstall bei Kaffee und Kuchen, bevor sie einen Blick in die Holzofenbäckerei riskierten, den Erklärungen des Bäckers lauschten und verschiedene außergewöhnliche Brotsorten probieren durften. Es blieb auch noch genug Zeit für einen gemütlichen Rundgang um die Burg. Höhepunkt des Nachmittags war eine Führung durch die Burg und innerhalb der Burgmauern, bei der viele Informationen vermittelt wurden. Der Museumsführer Manfred Neuhaus führte lehrreich durch die Geschichte der Burg, erläuterte die Architektur und vermittelte einen guten Einblick in die Einrichtung und die unterschiedliche Ausstattung der Räume. Besonders interessant war es zu erfahren, wie geistliche und weltliche Macht im Mittelalter und der frühen Neuzeit miteinander verwoben waren. Zum Schluss der Führung ging es noch in die Georgs-Kapelle, die außerhalb der Burgmauern, im Vorwerksbereich steht. Sie wurde 1495 geweiht und als Grabkapelle für die Familie Droste genutzt.



Burgdrache



Georgs-Kapelle, Grabkapelle der Familie Droste